

Inicio

ENTRETENIMIENTO

HOY: cultura | petronio alvarez

Festivalle, la iniciativa para promocionar los festivales de la región

Abril 23, 2019 - 11:30 p.m. |

Por: Redacción de El País

Tantos festivales hay en el Valle del Cauca como géneros musicales e intérpretes, de ahí que surgiera una iniciativa que los une a todos, Festivalle, 'el festival de festivales', que busca visibilizar entre el público caleño los diferentes encuentros musicales que se realizarán próximamente en la región.

A partir de hoy, a las 7:00 p.m., en el Teatro Municipal Enrique Buenaventura, y con entrada libre, los caleños tendrán la oportunidad de conocer y vivir un abrebocas de eventos como el Festival de Música Andina Mono Núñez, el Festival Bandola de Sevilla, el Festival de Música Andina de El Queremal, el Festival Pachamama de Florida, Festival de Bolero de Caicedonia, Encuentro de Familias que Cantan de Cartago, Encuentro de Cantores de Río y Música de Marimba de Buenaventura.

Lea también: ['Alma de Héroe', un amor entre la guerra que llega a los cines colombianos](#)

Dilian Francisca Toro Torres, gobernadora del Valle del Cauca y Consuelo Bravo Pérez, secretaria de Cultura departamental, dan inicio así a Festivalle, que busca proyectar estos espectáculos de trayectoria regional e internacional y fortalecer los procesos de circulación artística y formación de públicos.

La muestra de festivales Festivalle, se inicia hoy, a las 7:00 p.m., en el Teatro Municipal Enrique Buenaventura, con el 'Mono Núñez', un certamen musical que cada año, tiene lugar en Ginebra, municipio del



Festival Mono Núñez. Bernardo Peña / El País.
Foto: Bernardo Peña / El País

NOTICIAS RELACIONADAS



Tres mujeres expertas del Pacífico colombiano expondrán en Harvard

Valle del Cauca y que se realizará del 30 de mayo al 2 de junio.

Su creación data desde 1975, y es considerado el evento de música andina, bambucos, y pasillos colombianos más importante del país, y uno de los más reconocidos de su género en América Latina.

‘El Mono’ congrega a los principales compositores e intérpretes de este género musical. El evento principal es el concurso de música andina, que se ha convertido en plataforma de artistas a nivel internacional, con varias nominaciones a premios Grammy Latinos.

Así, como el turno es hoy para el ‘Mono’, una vez al mes, los festivales del Valle del Cauca se tomarán el Teatro Municipal Enrique Buenaventura y traerán a la ciudad lo mejor de su tradición y su música.

Las entradas para cada una de las muestras de los festivales se podrán adquirir en la taquilla del Teatro Municipal Enrique Buenaventura. Para mayor información, las personas interesadas en el evento pueden comunicarse a través del teléfono: 8839106 o dirigirse a la Carrera 5 #6-64, frente a la antigua FES.

El Petronio ya suena

Del 14 al 19 de agosto se realizará el Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez, en la Unidad Deportiva Alberto Galindo. Precisamente se dio a conocer el afiche que promueve el concurso, este muestra a la cantadora tradicional del Pacífico María González Lucumí, como protagonista.

Junto a ella, como homenajeada de la versión XXIII del Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez toman relevancia los elementos que enriquecen su labor: la ciudad de Cali como eje central del Festival, los instrumentos pacíficos y la propia vegetación de la región, omnipresente en los imaginarios y los paisajes del Pacífico colombiano.

Su creador, Ivano Saavedra Albarello, plasmó en la imagen oficial del Petronio 2019, cómo los cantos viajan a través de ríos y esteros y llegan a la ciudad, para llenar en el mes de agosto a Cali de folclor Pacífico.

Más de 150 artistas de 15 agrupaciones, mostrarán el resultado de más de 9 meses de ensayos y cientos de horas de practicar las canciones que presentarán ante el jurado calificador este 27 de abril, en la segunda zonal clasificatoria del XXIII Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez.